

Gerhart Ellert

Mohammed

Roman

Mohammed — Zauberwort! Begriff einer Idee, einer Welt! Gerhart Ellert kennt diese Welt, lebte in ihr, sah und fühlte ihre mächtige Wirkung. Tief wurzelte dieses Erleben in der Seele des Dichters. Jetzt schenkt er uns ein Buch über den schöpferischen Mann des Islam, das wir mit Begeisterung lesen werden! Was ein dichterisches Herz, ein weises Erfühlen geben können, bewegt uns auf jeder Seite dieses wundervollen Werkes: Stärke der Gedanken, leidenschaftliche Gestaltungskraft, bunter heißer Pulsschlag orientalischen Lebens. Das neue Werk des Dichters ist mehr als ein „historischer Roman“ im landläufigen Sinne; es ist ein lebensvolles, packendes, erkenntnisreiches Buch über eine Kultur und eine Lehre, die ein Fünftel der Menschheit umfaßt. Es ist ein dichterisches Werk von großer Leuchtkraft, ein reiches dramatisches Gemälde, wie es nur Gerhart Ellert schaffen konnte!



360 Seiten. Brosch. RM 5.—, Leinen RM 7.—
Erschien am 28. Oktober

Verlag W. Scheuermann Wien
„Die Lied-Bücher“